

Fecha: 15-01-2025

Medio: La Estrella de Tocopilla Supl.: La Estrella de Tocopilla Tipo: Noticia general

Título: Más de 60 niños serán parte de Verano Teletón

Pág.: 4 Cm2: 465,2 VPE: \$ 245.651 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.600 7.800

No Definida

Más de 60 niños serán parte de Verano Teletón

Los talleres están dirigidos a niños entre 6 y 14 años y las actividades se realizarán hasta este sábado.



EN EL VERANO TELETÓN SE REALIZÁN DIVERSAS ACTIVIDADES PARA LOS NIÑOS

Fabiola Vega Molina La Estrella

al como se ha realizado en los últimos años, el Instituto Teletón dio inició al "Verano Teletón", en el que durante cinco días realizarán diversas actividades para sus usuarios.

Es así que la iniciativa

busca fomentar la inclusión y se presenta como una oportunidad única para que pacientes del instituto puedan vivir sus vacaciones de verano sin dificultades de accesibilidad.

Xavier Neira, uno de los usuarios del Instituto Teletón Antofagasta, participó del primer día de esta iniciativa y comentó a La Estrella que "me gustaron mucho los talleres, el de magia, astronomía, de manualidades y de pintar, fueron muy buenos".

En tanto, Karin, mamá de uno de los participantes de la iniciativa, manifestó que ya lleva 7 años participando del Verano Teletón.

"Es recomendable para los papás porque uno sale



PARTICIPAN MÁS DE 60 NIÑOS Y 60 AMIGOS DE LA TELETÓN.

60

niños y 60 amigos aproximadamente son parte del Verano Teletón en Antofagasta.

de la rutina, uno se olvida y se convierte en niño nuevamente. Estoy muy agradecida de los voluntarios por todas las actividades que nos hacen a nosotros y recomiendo que disfruten al máximo", expresó.

Además, señaló que este será su último año en esta iniciativa. "Hay cada etapa que uno cumple como papá y niños pero el Verano Teletón de verdad es volver a ser niños, lo disfrutamos a concho y estamos agradecidos de la Teletón", comentó.

VERANO TELETÓN.

Stephanie Laferte, jefa de Gestión Social y Volun-



LOS AMIGOS TELETÓN RECIBIERON UNA CAPACITACIÓN PREVIA

tariado Teletón Antofagasta, explicó que en la iniciativa también participan los voluntarios de la institución y niños desde los 6 a 14 años.

"Tenemos alrededor de más de 60 niños y más de 60 amigos de la comunidad que está viviendo esta hermosa actividad. (...) Vamos a tener talleres miércoles y jueves, el viernes tenemos el paseo a la playa y el sábado tendremos nuestro hermoso cierre", expresó Laferte.

En relación al objetivo de esta iniciativa, Stephanie comentó que "esta es una de las más bonita que tiene el voluntariado ya que fomenta la unión, la amistad entre nuestros usuarios y los amigos de la comunidad".



Lac procauciones que debe

ductos de dudosa proce-